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開催日時 平成 26 年 10 月 20 日（月）18：00～18：40 

開催場所 桜ケ岡中央会館（大広間） 

参加人数 ２人 

出席議員 黒木 満議長 

酒巻勝美議員（議会運営委員） 

佐藤勝秋議員（総務文教常任委員） 

畑中優周議員（経済建設常任委員長） 

秋田慎一議員（民生福祉常任委員長） 

草島守之議員（石炭対策特別委員） 

三木 均議員（議会広報特別副委員長） 

質疑応答 

の内容 

問：新図書館整備の問題で道銀ビルの入居案に対してさまざま議

論されているが、整備の方向性を聞きたい。 

佐藤：現図書館は耐震基準を満たしておらず、早期整備に向け、

検討委員会を設置し検討してきたところに市側から民間ビル入

居案が示された。これまで行われた１～２回目の集中審査では、

市側から示された試算をもとに審査してきたが、市民にとって

良い形なのか、長く使う施設として相応しいのかなどの質問が

あり、３回目の集中審査においては、議員からもＰＦＩ方式や

現地改修などを提案された。現図書館は耐震面で問題があるの

で長い時間をかけるわけにもいかないが、多くの皆さんが納得

する形で結論を出していきたい。 

 


